
La  France  doit  très  vite
redresser  la  barre  face  à
l’immigration folle !
écrit par Claude t.a.l | 18 juillet 2018

Est-il encore temps ?

Après ” la victoire de la France ” à la coupe du monde, voilà
ce qu’écrit le site musulman ” Saphirnews ” :

” L’équipe de France, reflet d’une diversité qui gagne et qui
doit gagner toutes les sphères “.

” et qui DOIT gagner toutes les sphères ” !

Ils poursuivent :

” C’est aussi une victoire symbolique pour l’Afrique d’où une
dizaine  de  joueurs,  pour  la  plupart  nés  en  France,  sont
originaires.  On  compte  pas  moins  de  dix  pays  africains
représentés : l’Angola pour Blaise Matuidi, le Cameroun pour
Samuel Umtiti, le Congo pour Steven N’zonzi et Steve Mandanda,
la  Guinée  pour  Paul  Pogba,  le  Mali  pour  N’Golo  Kanté  et
Djibril Sidibé, le Sénégal pour Ousmane Dembélé et Benjamin
Mendy, le Togo pour Corentin Tolisso.

Du côté du Maghreb, on trouve le Maroc pour Adil Rami ainsi
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que l’Algérie pour Nabil Fékir et Kylian MBappé.

Celui qui a obtenu le trophée de meilleur jeune joueur de la
Coupe du monde 2018 est également originaire du Cameroun. La
Mauritanie est aussi représenté par Ousmane Dembélé.

C’est une équipe dessinée à l’image de la France, dans sa
diversité  non  seulement  ethno-culturelle,  mais  aussi
religieuse.

Oui, car les Bleus comptent aussi dans ses rangs des joueurs
de confession musulmane comme Paul Pogba, N’Golo Kanté, Moussa
Sissoko, Djibril Sidibé, Benjamin Mendy ou encore Nabil Fekir.
”

https://www.saphirnews.com/L-equipe-de-France-reflet-d-une-div
ersite-qui-gagne-et-qui-doit-gagner-toutes-les-
spheres_a25414.html

Ça rime à quoi : ” c’est aussi une victoire de ….. ” ?

Je n’y connais rien en foot ( et j’en suis fier ! ), mais je
connais quand même les noms de Kopa, ou Platini .

Je sais aussi que d’autres avaient des origines étrangères.

Qui, à l’époque, aurait dit, parlant d’un match gagné : ”
C’est aussi une victoire de la Pologne, ou de …, ou de …. “.
Non, c’était une victoire de la France, et puis c’est tout ! (
” et pis c’est tout ! “, comme disait Gabin )
Les ” Saphirnews ” et autres ont bien compris qu’ils ont le
vent en poupe, et, qu’en face, il n’y a pas grand-chose pour
les arrêter, et surtout pas le pouvoir.

Il y a le feu au lac !

D’autant plus que Michèle Tribalat, démographe, nous donne
d’autres indications alarmantes :

Natalité en France : «L’impact décisif de l’immigration »
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”  De  1960  à  2011,  l’immigration  a  augmenté  la  population
vivant en métropole de quelque 9,7 millions de personnes (soit
15,4 % du total). Le nombre de naissances s’en est trouvé
accru de… 27 %. ”

” Et sans elle ( l’immigration ), l’indice conjoncturel de
fécondité n’aurait pas été de 2 enfants par femme, mais de
1,86.

15 % …. qui donnent une augmentation des naissances de 27 % !

https://fr.news.yahoo.com/natalit%C3%A9-france-l-apos-impact-1
61400275.html

C’est d’ailleurs aisément vérifiable par chacun : lisez la
rubrique ” naissances ” de votre quotidien régional .

Lisez les noms, lisez les prénoms.

Il y a le feu au lac !

Est-il encore temps ?

Dans 20 ans, c’est cuit.
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